

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Septiembre registra temperaturas por encima de la media y escasas precipitaciones en casi toda Navarra

Como consecuencia, el agua embalsada desciende al 46%, aunque duplica los niveles de septiembre de 2012

Jueves, 03 de octubre de 2013

El mes de septiembre ha sido un mes con temperaturas ligeramente cálidas y escasas precipitaciones en casi toda la Comunidad Foral. Como consecuencia de estas condiciones climatológicas el nivel del agua embalsada sigue descendiendo del 59% en que se encontraba en agosto hasta el 46% actual. A pesar de este descenso, el nivel duplica el 23% que se registraba en septiembre del pasado año.

En casi toda Navarra las precipitaciones se han situado por debajo de la media, con excepción de las estaciones de Viana, Estella, Alloz, Arróniz y Sesma que se han situado por encima debido sobre todo a los fenómenos tormentosos que se registraron los días 6 y 7. En el resto de Navarra los valores de porcentaje de precipitación con respecto a la media histórica se han situado de forma general entre el 25 y el 50%, salvo en la zona de mayor influencia atlántica y un corredor que abarca la mayor parte de la Cuenca de Pamplona y de Lumbier donde la precipitación se ha situado entre el 50 y el 75%.

En cualquier caso, y como corresponde a este periodo, la distribución de las precipitaciones ha sido irregular, debido a los fenómenos tormentosos que son habituales en esta época. El día 6 se registró en la estación de El Carrascal 20 mm en 10 minutos y el día 7 en la de Aoiz 18 mm.

Temperaturas más elevadas que la media

Las temperaturas registradas durante el mes de septiembre han sido algo elevadas para lo que corresponde a este mes, con fluctuaciones que, en general, se sitúan entre los 0°C y 0,9°C por encima de la media. Por encima de estos valores se encuentran los observatorios de Erro (2,1°C por encima de la media) Estella y Buñuel (1,5°C) y el de Pamplona (1,3°C).

Por debajo de la media figuran únicamente las estaciones de Artikutza (-0,2°C), Esparza de Salazar (-0,1°C), Olite (-0,4°C) y Caparroso (-0,6°C). En general, el mes empezó con temperaturas ligeramente frías, pero durante la última semana subieron notablemente, elevando asimismo los valores medios.

Durante este mes no se han registrado heladas en las estaciones manuales, aunque sí lo hizo la estación automática de Erremendía el día

16. Sin embargo, el día 26 la mínima que se registró en esta misma estación fue de 20°C.

El mes de septiembre no ha sido muy ventoso, las máximas rachas de viento se han registrado en Arangoiti (99 km/h el día 3), Gorramendi (98 km/h el día 28) y Arangoiti (87 km/h el día 28).